

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018

17711124 - MUHAMAD GOLDY ALFANO

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	sudah memperkenalkan diri dengan baik tapi sambung rasa masih sangat kurang.,saat wawancara masih agak kaku dan kadang terlihat bingung saat akan bertanya dan kurang antusias,tidak melakukan refleksi isi dan perasaan (padahal pasien sudah banyak mengungkapkan isi hatinya),kurang memperhatikan bahasa tubuh dan ekspresi lawan bicara (perhatikan bahasa tubuh lawan bicara,a[pakah nyaman atau tidak,,kl tdk nyaman cari tahu penyebabnya. Kemudian ekspresi juga harus diperhatikan,sekiranya yang ditanyakan membuat pasien semakin tidak nyaman tidak perlu mengulang pertanyaan yang sama), masih sangat jarang menggunakan pertanyaan terbuka. respon nonverbal masih kurang,pertanyaan sering tidak berdasarkan jawaban pasien
PEMASANGAN EKG	tidak meminta pasien untuk melepas logam yang ada di tubuh pasien (seperti gesper), tekniknya sudah bagus hanya saja kurang cepat. Pemasangan C3 dan C4 kebalik ya dek, coba lebih teliti lagi. C3 dipasang goldi di SIC 4 linea mic clav S, C4 diantara C2 dan C3. itu kebalik ya dek. jadi yang dipasang goldi C1-C2-C4-C3-C5-C6. elektroda untuk kaki juga dipasang di tangan, (lihat dari ukurannya ya dek, kalau besar berarti untuk kaki), goldi sudah baik hanya saja kurang teliti. tidak cuci tangan sesudah tindakan (kehabisan waktu).
PEMASANGAN KATETER	secara umum sudah baik, inform consent harus dengan kata2 permintaan persetujuan dan atau kesediaan ya, cara memasukkan kateter tegak 90 derajat ya dik, dikunci saat sudah sampai pangkal ya, kurang edukasi dan kurang cepat serta teliti
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	Pasien belum dipersilakan BAK dan menekuk lutut atau menaruh bantal di bawah lutut. Pemeriksaan status generalis tidak dilakukan. Inspeksi regio costovertebra dan suprapubic tidak dilakukan. Palpasi dilakukan setelah auscultasi. Palpasi aorta abdomen tidak dilakukan. Perkusi baru dilakukan setelah palpasi bimanual ginjal. (Urutan terbalik). Pemeriksaan sebaiknya lebih teliti ya dik.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	alat2 dan kursi disiapkan dulu baru cuci tangan ya, duduknya saling menyamping ya, jangan nganggang, saat pengamatan pd waktu penelanan sebaiknya dilakukan penyinaran tangensial. saat palpasi minta pasien sedikit ekstensi ya, palpasi submental sebaiknya tdk dr belakang pasien, agar lbh nyaman, palpasi lnn bs lbh dalam lg agar bs mendeteksi perbesaran minimal lnn, auskultasi menggunakan bell ya.
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	belum perkusi utk pengembangan paru. belum inspeksi dan palpasi iktus cordis. belum auskultasi area jantung
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	kok termonya nggak dikibas dulu dibawah 35 ya sebelum dipake? seharusnya kamu yg memasangkan di ketiak pasien ato kamu arahkan gimana cara ngempitnya, karna pasien belum tentu dah tau cara ngempit termo dgn benar, latihan periksa tensi ya, hasilnya kok jauh banget dari seharusnya, 90/70 kok jadi 160/80